



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

15/05/2023

REGIONALES



Yo solo soy un promotor de Paradise, no el dueño: Vicente Fox

El ex presidente, Vicente Fox Quezada, comentó que a él se la “pellizcan”, ya que no hay denuncia alguna sobre los permisos otorgados por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) que dijo el actual presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, que tienen, informando que él es solo es un pequeñísimo accionista, pero sobre todo promotor de Paradise en México.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/yo-solo-soy-un-promotor-de-paradise-no-el-dueno-vicente-fox-10060200.html>